



000 167 271

7680

RE DE 1988

22-XII-1988

PAGINA TRES

Marco Aurelio Reyes.

"Este premio es un incentivo para seguir con mi labor de historiador"

Para mí la noticia del Premio Municipal fue una verdadera sorpresa. Quien me lo comunicó telefónicamente fue Lucía González, uno de los miembros de la comisión. Ella me llamó a mi casa en la tarde del martes (anteayer). Honestamente, yo no lo esperaba, ya que entre los postulantes había gente de gran trayectoria en la ciudad, como por ejemplo, Silvia Gallo, el profesor José Miguel Rodríguez Fritz, Benjamín Escalona y otros, a quienes considero con tantos o mayores méritos que yo. Sin embargo, pienso que se consideró para este Premio tan importante, la labor de investigación histórica y extensión que he venido realizando en estos casi veinte años que llevo en esta ciudad tan querida.

Con estas emocionadas frases se refiere el académico Marco Aurelio Reyes, al galardón que le otorgó la Municipalidad de Chillán: Es para mí un gran honor y al mismo tiempo un gran compromiso, agrega. Hoy (ayer) ha sido para mí un día de grandes sensaciones que ha hecho sentir el calor y el afecto de mis amigos, colegas, alumnos y de la comunidad en general. He sentido el afecto de grupos de todo tipo a los que me he vinculado de distintas maneras. Entre ellos, mis grandes amigos de los medios de comunicación, que pudieron haber sido también mis colegas, puesto que en un momento de mi vida, pensé llegar a ser periodista. Este premio será un gran estímulo para seguir adelante en la labor de investigación histórica durante la cual hemos roto el esquema tradicional, con un enfoque más regional de acuerdo a los métodos modernos, con que contamos hoy día, refiriéndose no sólo a los archivos y textos sino a la sociedad en sí, a los diarios de provincia, archivos parroquiales, etc.

Marco Aurelio Reyes es santiaguino. Llegó a Chillán con su esposa y dos hijas pequeñas en 1969, a la naciente Universidad de Chile, sede Nuble. Es casado con Gladys Gutiérrez Troncoso, dueña de casa. Su tercera hija —la regalona— nació en nuestra

ciudad. Tiene ahora once años y cursa enseñanza básica. También tiene una pequeña nieta de dos años, mi señora que deseo ser enterrado en esta tierra que tanto quiero.

A Chillán le debo mi consolidación como hombre y como ciudadano en el sentido del servicio a la comunidad, señala el académico. Esta ciudad tiene algo teórico que nos arraiga a quienes llegamos desde afuera y nos convierte en hijos adoptivos que no deseamos irse jamás. He tenido muchas oportunidades de trabajar en otras Universidades de otras ciudades del país, pero ni mi esposa, ni mi familia ni yo deseamos abandonar Chillán. Incluso le he manifestado a mi señora que deseo ser enterrado en esta tierra que tanto quiero.



FELICITACIONES: El jefe comunal, Héctor Canahuati, felicita a Marco Aurelio Reyes por el Premio Municipal de Extensión y Cultura 1988 con el que acaba de ser distinguido. Observa, Helga Yufer, miembro de la comisión que estudió los antecedentes de los postulantes y dio el veredicto.

"Este premio es un incentivo para seguir con mi labor de historiador" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Este premio es un incentivo para seguir con mi labor de historiador" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)